

Familia del Vino

Bodegas

Productos |

Enoturismo |

Sostenibilidad |

Comunicación

Noticias



Mauricio González Gordón / Albert Adrià

Albert Adrià firma una Bota Tío Pepe en González Byass

Publicada el 20 noviembre, 2017

Albert Adrià ha visitado Bodegas Tío Pepe y ha firmado una de sus botas acompañado por Mauricio González-Gordon, presidente de González Byass.

Adrià ha disfrutado de un amplio recorrido por las bodegas y ha catado "a pie de bota" algunos de los vinos más emblemáticos de la Casa, así como las soleras del Fino La Cala, vino fino del proyecto La Cala de Albert Adrià que recupera el aperitivo gourmet más tradicional.